



Asistentes al encuentro empresarial celebrado ayer. :: GONZÁLEZ MOLERO

Eticom reúne a más de 40 empresas del sector tecnológico

Este segundo encuentro tiene como objetivo reforzar la presencia de compañías granadinas en el mercado internacional

:: NOELIA S. LORCA

GRANADA. El II Encuentro de Networking en Granada reunió durante el día de ayer a 45 empresas del sector de las nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación, también conocidas como empresas TIC. Se trata de un evento orientado, fundamentalmente, al establecimiento de vínculos entre negocios locales para la posterior puesta en marcha de entornos colaborativos provinciales, además de aumentar la presencia en el mercado internacional.

Según el vocal provincial de Eticom en Granada (Empresarios de las Tecnologías de la Información y la Comunicación), Vito Episcopo, «los principales objetivos de este en-

cuentro son que las empresas del sector TIC granadino se conozcan entre sí y tengan una visión clara de quién es quién, qué está haciendo cada empresa, cuáles son sus productos y servicios, fomentar el negocio directo entre los asistentes para conseguir estimular e impulsar la creación de acuerdos entre ellas y promover consorcios de empresas para la presentación de proyectos en la línea de I+D+I». Para buscar esos nexos, los representantes de los distintos negocios mantuvieron entrevistas con otros, dedicados a lo mismo, para acercar posturas e intereses y proponer nuevas vías de expansión en el extranjero.

Tecnología de futuro

No obstante, compañías como Informática Delphi o Solinsur ya son punteras y toda una referencia a nivel internacional, puesto que muchas de ellas tienen más volumen de negocio en el exterior que en España. «Desde hace bastante tiempo, los software, componen-

tes electrónicos y todo lo relacionado con la informática, han hecho que Granada se constituya como la tercera provincia más importante de Andalucía en negocios vinculados a las nuevas tecnologías de la comunicación, y una de las principales a nivel nacional», recaló Episcopo, mientras aseguraba que invertir en agentes TIC significa ahorrar y progresar a la vez.

Es por eso que el vocal provincial de Eticom incidió en que si las nuevas tecnologías en el conjunto del Estado suponen el 5% del PIB, pueden ser el soporte económico más fiable en estos difíciles momentos económicos. «Me parece un grave error que el Parque Tecnológico de la Salud no tenga espacio para ubicar este tipo de empresas y solo se esté dando cabida a la biotecnología y biosanidad, teniéndose que trasladar a los lugares que quedan, como son los pueblos del área metropolitana», precisó Episcopo.

Por su parte, el director de opera-

ciones de Eticom, José Luis Marijuán, hizo hincapié en que el futuro inmediato de las TIC pasa por lo que han llamado 'Clouding computer' o 'Computación en nube', es decir, toda una serie de operaciones que permiten ofrecer servicios de computación a través de Internet. «Así, no hará falta instalar programas en el ordenador porque se trabajará directamente desde la Red, y por supuesto las redes sociales o buscadores como 'google up' serán imprescindibles en esta nueva apuesta tecnológica de las empresas», aclaró Marijuán, a la vez que contaba que la gestión de las empresas y el desarrollo de los nuevos software deben mantener esta misma línea de filosofía.

Antesala del 'Business TIC'

El II Encuentro Networking en Granada es la antesala al macroevento nacional que se celebrará los próximos 6 y 7 de abril en Sevilla. El 'Business TIC 2011' congregará en la capital andaluza a más de 700 participantes, entre los que estarán presentes pymes y grandes compañías de todos los ámbitos del hipersector tecnológico, así como organizaciones empresariales y administraciones públicas regionales y nacionales. Un foro en el que solo participarán representantes, directores generales y directores gerentes, con el objetivo de que se puedan cerrar acuerdos y hacer negocios 'in situ'.

Carbó: «Aún nos quedan dos años de duro ajuste»

:: J. R. V.

GRANADA. «Aún nos quedan dos años de duro ajuste económico». Esta y otras conclusiones fueron extraídas en el pasado encuentro convocado por AJE (Asociación de Jóvenes Empresarios de Granada), donde se reunieron un nutrido

grupo de emprendedores, junto a Santiago Carbó, catedrático de Economía de la UGR y consultor de la Reserva Federal de Chicago.

Bajo el nombre de 'Conócelo', esta asociación convoca periódicamente a reconocidas personalidades del mundo de la empresa para,

a lo largo de un almuerzo informal, debatir diversos temas de interés para los jóvenes empresarios. La situación actual de la economía fue el eje principal de la charla mantenida con Carbó, quien ayudó a aportar bastante luz sobre muchas de las cuestiones que le fueron planteadas.

Aspectos tales como la urgente y necesaria reestructuración del sistema financiero español o el exhaustivo control del déficit público, fueron marcados como aspectos de primera magnitud a tener en cuenta y tratar con el máximo

rigor por parte de las administraciones públicas, si deseamos salir lo antes posible de la crisis.

Desde su punto de vista, aunque que era muy posible que hayamos tocado fondo, «aún nos quedan un mínimo de dos años de duro ajuste económico y saneamiento financiero —aunque en una coyuntura macroeconómica internacional más favorable—, los cuales vendrán probablemente seguidos de varios años con crecimientos superiores a la media europea». Esta nota optimista contrasta con su opinión en relación

BUENOS DÍAS
MELCHOR SÁIZ-PARDO

CINCUENTA AÑOS DE MÚSICA



Juventudes Musicales está de aniversario: cumple este año, en octubre, sus primeros

cincuenta años de vida. Juventudes Musicales de Granada, asociación sin ánimo de lucro, fue inscrita en el Gobierno Civil el 3 de octubre de 1961. Su primera actuación pública presentó a la Camerata Musical de Berlín el 24 de octubre de 1961, excepcionalmente en colaboración con la Cátedra Manuel de Falla de la UGR. Juventudes Musicales de Granada se integra y está reconocida por Juventudes Musicales de España, asociación de ámbito nacional subvencionada por el Ministerio de Cultura, y está inscrita en Juventudes Musicales de Andalucía. Desde su fundación, Juventudes Musicales de Granada ha promovido 876 conciertos. Está clara la finalidad de Juventudes: Promover las primeras actuaciones en público de los jóvenes músicos profesionales formados en el Conservatorio del Estado en España o en países de la Federación Internacional de Juventudes Musicales, con sede en Bruselas. Las entidades granadinas que acogen a Juventudes son el Ayuntamiento, la Caja Rural y el Centro Cultural Manuel de Falla. Juventudes Musicales celebra cursos didácticos sobre temas musicales, concursos, conferencias en su sede social, (ubicada en un sitio muy céntrico: Plaza del Campillo, 2-2º B). También oferta excursiones culturales por toda España: Se han realizado más de 150 viajes culturales para personas mayores que colaboran con sus cuotas a la Asociación. Juventudes se sostiene con la aportación de cuotas de los asociados y, con las subvenciones del Ministerio de Cultura y la Junta de Andalucía. Los músicos protagonistas de los fines asociativos no cobran nada, o muy poco, para ayudas de viajes. Los fundadores de Juventudes quieren celebrar estos 50 años. me dice su portavoz, Dámaso García. Ya se ha adherido a la conmemoración la Joven Orquesta Sinfónica de Colonia, que ofrecerá con ese motivo un concierto en el Auditorio Falla. ¡Pero Juventudes Musicales se merece mucho más!

HOY VIERNES

Santos: Simeón, Claudio, Alejandro, Cucia, Lucio, Prepedigna, Clásico, Máximo, Silvano, Secundino. Han transcurrido 49 días de 2011 y faltan 316 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

Patricia Fernández y José Antonio Delgado, en directo
Avenida de Madrid, 2
A las 21.00 horas, en el teatro Isidoro Máiquez de CajaGranada, actuación de Patricia Fernández y José Antonio Delgado. Las entradas, a 14,40 euros (anticipada) y a quince euros (en taquilla).

Flamenco en Maracena
Maracena
A las 22.30 horas, en la Peña Flamenca Solera y Caña, noche flamenca con Sita Heredia (al cante) y Alfredo Mesa (a la guitarra). La entrada es libre.

Tributo a Silvio Rodríguez
Barrio de Monachil
A las 22.30 horas, en La Guardilla del barrio de Monachil, tributo a Silvio Rodríguez con Fernando Rodríguez. La entrada es de tres euros.

El Capullo de Jerez
Carretera Antigua de Málaga
A las 22.00 horas, en la sala El Tren, actuación de El Capullo de Jerez. Las entradas, a doce euros (anticipada) y a quince euros (en taquilla).

Concierto de Anabel Collado
Maracena
A las 00.00 horas, en la sala Alborada de Maracena, concierto de Anabel Collado. La entrada es libre.

El chulo bohemio y La Banda Republicana
C/ Londres, 1
A las 22.00 horas, en La Telonera de Armilla, directo de El chulo bohemio y La Banda Republicana. La entrada es de tres euros.

Fito Mansilla, en directo
C/ Pintor López Mezquita
A las 21.30 horas, en La Tertulia, canción de autor con Fito Mansilla. La entrada, con consumición, es de cinco euros.

El Pecho de la Pacha, en concierto
Plaza de San Agustín
A las 21.30 horas, en el Entresuelo, concierto de El Pecho de la Pacha. La entrada es de tres euros.

Fusión en el Alexis Viernes
Carretera de Átarfe, Km. 1
A las 00.00 horas, en el Alexis Viernes de Santa Fe, música fusión con Luzia y sus Secuecas. La entrada es libre.

Sou Edipo, Medusa & Bugati
C/ Hornos de Abad
A las 21.00 horas, en la sala Planta Baja, rock nacional en directo con Sou Edipo y Medusa & Bugati. La entrada es de ocho euros.

Cuestabajo en el Who Rock Bar
Avenida de Madrid
A las 21.30 horas, en el Who Rock Bar, actuación de Cuestabajo.

Concierto de Los Escarabajos
C/ Santa Bárbara
A las 22.00 horas, en el Boogacub,

Recital de Raúl Alcover

Plaza de los Girones.
Entrada libre

A las 20.00 horas, en el Palacio de los Condes de Gabia, recital de Raúl Alcover.



concierto del grupo Los Escarabajos. La entrada es de diez euros.

'Raíz y duende'
Cuesta de San Gregorio
A las 21.00 y 22.30 horas, en la sala Vimaambi, espectáculo flamenco basado en el libro 'El Jinete del Viento', de Ángela Argote. La entrada es de quince euros.

Noche flamenca
Carrera del Darro
A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, flamenco en directo con El Curro de La Chicuela (cante), Luis de Melchor (guitarra) y Almudena Romero (baile). La entrada es de seis euros.

LIBROS

'Canciones y poemas de amor, desamor y otras destrucciones'
Avenida de Don Bosco
A las 19.30 horas, en el auditorio de Caja Rural de Granada, presentación del libro 'Canciones y poemas de amor, desamor y otras destrucciones'. Y después, actuación de Alkimistas Son. La entrada es libre.

CONFERENCIAS

'Derechos humanos: un programa político concreto'
Plaza de la Universidad
A las 20.00 horas, en el Paraninfo de la Facultad de Derecho, conferencia coloquio bajo el título 'Derechos Humanos: un programa político concreto', a cargo de Julio Anguita. Presenta: Lorenzo Morillas.

CINE

'Los temerarios del aire'
Entrada libre
A las 21.30 horas, en el Salón de Actos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación, proyección de la película 'Los temerarios del aire', de John Frankenheimer.

'Contracorriente'
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
A las 18.00 y 20.30 horas, en la Filmoteca de Andalucía, proyección de la película 'Contracorriente', de J. Fuentes-León.

'Invictus'
C/ Marqués de Falces, 10

A las 17.30 horas, en el Centro Universitario Francisco Suárez, proyección de la película 'Invictus', de Clint Eastwood. La entrada es libre.

TEATRO

'Bon Appétit'
Callejón del Ave María
A las 21.00 horas, en El Apeadero, clown con Los Estupendos Estupidos y su obra 'Bon Appétit'. La entrada es de seis euros.

PROPIEDAD

Mercadillo benéfico
Centro Cívico del Zaidín
Organizado por la Asociación Amigos de los Animales, mercadillo benéfico, hasta el 19 de febrero, en el Centro Cívico del Zaidín. De 10 a 13.30 y de 17 a 20.30 horas.

EXPOSICIONES

Obras de Francisco Trigueros
C/ Arenas, 2 Bajo
La galería Rincón del Arte acoge, hasta el 9 de marzo, la última exposición de Francisco Trigueros. De lunes a sábados, de 11 a 13.30 y de 18 a 21 horas.

'La revolución tecnológica del juguete'
Acera del Casino
En el Centro de Exposiciones CajaGranada de Puerta Real, una visión al pasado, presente y futuro de la historia del juguete en España, mostrando la evolución del mismo desde los juguetes de Payá hasta una muestra de nuevas tecnologías, que sirven hoy como fuente de inspiración e investigación a la industria juguetera. Hasta el 27 de marzo. De martes a viernes, de 18 a 21 horas. Y los sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas.

Exposición colectiva
Avenida de Don Bosco
La sede de Caja Rural de Granada acoge, hasta el 25 de febrero, la exposición 'Trabajos de las XXIII Jornadas Escolares de Cooperativismo Agrario', realizada por 948 alumnos de 22 colegios de Granada y el Área Metropolitana. De lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

'Figuras'
C/ San Miguel Alta
La galería Toro acoge, hasta el 5 de

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEAL agenda**

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-GRÁ, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcaleyva@ideales agenda@ideales.es

marzo, la última exposición del artista aragonés Antonio Fortanet Solana.

Exposición colectiva

La galería de arte La Zubia acoge, hasta el 22 de febrero, una exposición colectiva con obras de Pedro Roldán, José Luis Fuentetaja, Andrés Rueda, Albert Sesma, Francisco Calabuig y Germán Arcail. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 10 a 14 horas.

'Hidalgos y ejecutorias'

El Archivo de la Real Chancillería de Granada acoge, hasta el 28 de febrero, una selección documental y textos de David Torres Ibañez. Visita guiada en días laborables de 10 a 14 horas, previa cita en el teléfono 958 575757.

'La escritura de los árboles'
C/ Aguila, 19
El Centro Europeo de las Mujeres 'Marina Pineda' acoge, hasta el próximo 25 de febrero, la última exposición de María José Barranco Jurado. De lunes a viernes, de 10 a 13 y de 18 a 21 horas.

'Espacios de libertad'
Plaza de Bibataubín
El Consejo Consultivo de Andalucía acoge, hasta el 25 de febrero, la última exposición de José Salazar. De lunes a jueves, de 18 a 20 horas.

'El valor de lo nuestro'
C/ Frailes
La sala de exposiciones del Colegio de Gestores Administrativos de Granada, Jaén y Almería acoge, hasta el próximo 18 de febrero, la última exposición del artista Adrián Ferreras. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

'La Habana. Jesús Conde'
Acera del Casino, 7
Últimas obras de Jesús Conde en el Centro de Exposiciones de CajaGranada en Puerta Real. Hasta el próximo 27 de marzo. De martes a viernes, de 18 a 21 horas. Sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas.

'Donde los sueños gimen'
Al final del Paseo de los Tristes El Centro municipal de Arte Joven 'Rey Chico' acoge, hasta el 28 de febrero, la última exposición de Julio Egea. De 11 a 14 y de 16 a 20 horas, de lunes a viernes.

Obras de Horacio Coppola
Avenida de la Ciencia, 2
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 3 de abril, una exposición del fotógrafo Horacio Coppola. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas. Domingos y festivos, de 11 a 15 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09.30 h-22.00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 9. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huéto, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dilar, 16. Avda. Dilar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1.

Servicio nocturnos 22.00 h-09.30 h: Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dilar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMÚÑECAR. 09.30 h-09.30 h: Mariana Pineda, Edif. Cobalto (zona P-4).

BAZA. Permanente 24 h. Puerta de Lorca, 6.

GUADIX. 09.30 h-09.30 h: Puerto Santa María, 2.

MOTRIL. 09.30 h-09.30 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

Salobreña. Permanente 24 h. Avenida Federico García Lorca, 2.

LOJA. 08.00 h-22.00 h: Avenida Pérez Alamo, s/n. **22.00 h-08.00 h:** Bartolomé Avilés, 10.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGÍJARES. Permanente 24h. Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Carretera de Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Servicio andaluz de salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053

Policía Local 092
Guardia Civil 062

Tráfico	958 271 272
Salvamento Marítimo	900 123 905
	900 202 202

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clinico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clín. la Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Univer. Virgen de Las Nieves	
Sanatorio Ntra Sra La Salud	958 241 100
	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada

Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Obras Públicas	958 206 300
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
Junta de Andalucía	
Atención al Ciudadano	900 509 292
Mujer	
Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600
Inst. Andaluz de la Mujer	958 290 303
Información Mujer (24 h)	900 200 999
Mujeres Maltratadas	900 100 009

EL AGUA

Información Emasagra
LLUVIA RECOGIDA
Acumulado mes de febrero 50,0 lit/m2
Media histórica mes de febrero 44,8 lit/m2
Acumulado año hidrológico* 358,5 lit/m2
Media histórica año hidrológico* 409,8 lit/m2
Lluvia recogida el día 16/2/2011 9,0 lit/m2
Captaciones para abastecimiento (15-2-11):
Sondeos 0% + Canales 45% + Quénitar 55%
*Año hidrológico: de 1 de octubre al 30 de septiembre
**Lluvia recogida hasta las 8 horas del día 3.11.10

VIDA RELIGIOSA

Hermandad de la Aurora
Mañana sábado día 19 de febrero, a las 20.30 horas tendrá lugar la II Conferencia con motivo de la Coronación Canónica de María Santísima de la Aurora con el título 'Tiempo del Alba: El anuncio de Dios', a cargo del Ilmo. y Rvmo. Sr. Arzobispo de Granada don Javier Martínez Fernández, en el centro Nuevo Inicio (Curia), de Plaza de Alonso Cano.

Mater Christi

Mañana día 19 de febrero, a las 17.30 horas, Mater Christi organiza un Retiro Espiritual al que están invitadas todas las personas que quieran asistir. Tendrá lugar en el Convento de las Siervas del Evangelio, c/ Obispo Hurtado, n.º 6 de Granada.

Hermandad del Santísimo Cristo del Trabajo y Nuestra Señora de la Luz
Presenta el cartel de Semana Santa de esta hermandad el próximo día 20 de febrero, a las 12.00 horas en el centro Cívico del Zaidín.

Hermandad de Santa María de la Alhambra

Realiza los siguientes actos durante este fin de semana: 18 de febrero, a las 21.30 horas reunión del Cuerpo de Costaleros en la Casa de la Hermandad. 20 de febrero, a las 10.30 horas en la iglesia de Santa María de la Alhambra (parroquia de la Encarnación), toma de posesión de los nuevos mayordomos sacramentales, don Juan Vicente Martínez Carrasco y doña Noelia Sánchez Martín. 20 de febrero, al finalizar la sagrada eucaristía y coincidiendo con el nombramiento de los mayordomos sacramentales, se realizará la 'primera levanta' y el nombramiento del 'costalero de honor 2011'.

Cofradía del Santísimo Cristo del Consuelo y María Santísima del Sacramento

Comunica a sus hermanos y fieles devotos en general que el próximo domingo, día 27 de febrero, se celebra Misa de Hermandad en la Abadía del Sacramento a las 12 horas. A las 16.45 horas en primera convocatoria y a las 17 horas en segunda, se convoca Cabildo General Ordinario en la casa de Hermandad en la Abadía del Sacramento.

TRANSPORTES

AUTOBUSES

Consortio Metropolitano	902 450 550
Estación de autobuses	958 184 580
Alsim Graells Sur	958 185 480
Autedia-Maestra	958 153 636
Enatcar Bacoma	902 422 242
Bonal (Sierra Nevada)	958 462 022
Continental Auto	958 185 480
Linebus	958 171 886
Granada - Aeropuerto	958 490 164

FERROCARRILES/ METRO
Información Renfe 902 24 02 02

AVIONES

Información de vuelos	905 505 505
Aeropuerto (Centralita)	958 245 200
Iberia	902 400 500
Spanair	902 131 425
Air Europa	902 401 501
Vueling	807 001 717
Clickair	902 254 252
Ryanair	807 220 999
Transavia	807 075 022

TAXIS

Tele Radio Taxi	958 280 654
Radio Taxi Genil.	958 132 323
Servi-Taxi (cinturón de Granada)	
	958 553 637

PLATO DEL DÍA

El solomillo de Manuel



Este es uno de los platos favoritos de Manuel Muñoz junior, aunque tiene pendiente probar nuevos sabores, pues promete como gourmet.

Ingredientes:
1 buen solomillo de vacuno sal
tomate natural
ajo
aceite de oliva virgen extra.

Elaboración:
Con una buena carne, le damos un toque de sal y la ponemos sobre la brasa, bien caliente de ascuas, pero sin ninguna llama. Hacer lentamente, dándole la vuelta sin pinchar la carne para que no se salgan los jugos. Retirar cuando tenga el punto deseado y servir acompañado de un tomate aliñado, pero que no pique.

POR PABLO AMATE

Regado con Absum varietales 08

La bodega Irius de Sotomontano ha sacado unos vinos muy bien elaborados. El varietal tinto se compone de 50% tempranillo, 35% merlot, 10% cabernet sauvignon, 5% syrah. Todo un coupage con un soberbio resultado. Perfecto color rojo picota que da paso a un aroma complejo y frutal, gracias a sus uvas.

